

と他人様には言つていたが、  
実は十四度だつた。

たので、通勤の工員さん達をピックりさせた。優勝が

## 春の防犯運動を実施中

車場を盜犯防止  
重点地区に指定

四月十七日から三十日まで、近所に一声かけよう。  
の十四日間、全県的に「春の○：自動車から離れるときは  
防犯運動」が実施されます。必ずエンジンキーをはずして

毎年、気候がよくなると  
「あきす狙い」や「自動車・  
自転車盗」などの被害が多く  
なります。また、子どもの水  
から、  
〇：自転車は防犯登録をして  
カギかけを励行しよう。  
〇：万引きやシンナーの乱用

死や火遊びなどの事故も増え、など、少年が非行の道へ走るます。  
新井音吉内閣、今年の一月に暴力犯罪による逃亡者烏まくの防ごう。

新潟署管内でも、今年の一月から三月末までに六十三件の盗難被害が発生しています。〇：子どもの火遊びや危険な

これは、前年同期より十四件  
(二九%) も多い状況です。 場所での遊び、線路への置石  
などは大人が責任をもつて注

こんなことから新津郷防犯連合会と警察では、車場地区を五十三年度の「盜犯防止重視」のままでしてすみやかに届出※被害にあつたら、現場をそ意しよう。

点地区”に指定するとともに、（二二〇番）をしましよう。

月間」です。 河川の重要性は高まるばかりです。

川と人間の暮らし  
は、深いつながりがあることが、昔からいわれてきました。大小さまざまあります。

間、ざまの河川を水源とするに、自然に水をきれいにするする豊富なかんがい力があるという意味です。で

川は  
用水か、わが国の水  
稻を中心とする農耕  
文化を支えてきました  
もありに沿れすぎると、死  
んだ川”になつてしまします  
きれいな川を次代にひきつぐや

た。そして現在は、飲料水はためにも、川にゴミや汚物をもとより、工業用水としても投棄することはやめたいもの

—お買物、ご用命は市内で

創業 50 周年

低金利融資、お気軽に御来店下さい。

(株)モリ金融新津支店

新津市山谷町1丁目14番15号 グリニンハイツ竜蔵内

**84-4501**



**東芝ストア**  
より良いサービスと  
楽しい暮らしに奉仕する店  
**八重電商事**  
本町三 TEL 2-4341